
千葉県中華総会臨時役員新年会記録 

１． 時間：2012年 2月 27日（月） 18：30～21：00 

２． 場所：西洋料理レストランほてい家 

３． 出席：（敬称略、着順不同）浜岡会長夫婦、文君妃課長、鈴木副会長、浜田副会長、藍相談

役、陳旺相談役、中村理事、鐘幸昌、則安理事夫婦、江徳様、王静薇（記）、江徳理事、王子

顧問、毛利顧問、銭理事、。 

４． 集会目的： 

(１） 新春のご親睦会合 

(２） 平成 24年度の活動方針について提議する。 

(３） その他 

５．会議内容：(発言順に要点に抜粋） 

(1) 浜岡会長ご挨拶：遅い新年会ですけど、一年一度のはじまり、今年も皆様によろしくお願い

します。また、遥遥文課長様も来ていただき本当にお疲れ様で有難うございます。本年も千

葉のことをよろしくお願い致します。ごゆっくり親睦なさって下さい。 

(2) 文課長ご挨拶：去年是中華民国建國百年，代表處跟全日本的僑団舉辦了很多的慶祝活

動，也承蒙千葉中華総会的協助去年也舉辦了很盛大的雙十慶祝会，今天我代表僑務組

及趙組長出席還有代表也祝大家新年快樂，並帶了代表處的一點心意、謝謝大家。 

(3) 陳旺相談ご挨拶：早々ご招待頂き有難うございます。今は皆さんの時代です。昔私達は戦

後から中華総会と一緒になって歩んで来ました。そしてお医者さんや留学生が中心であっ

た時期を経て、今日では二世をはじめとする皆さん方に総会をお願いしておりますが、どう

か、健康に気をつけて、仲良くしてゆきましょう。我々の会の宗旨のとおり、日本の国に住

んでおる会員が日本の方に可愛がってもらうように努力し、そして会員同士が本当に励ま

しあって、協力できるような会にできますよう、お互いに励まして頑張っていきましょう。 

 

(4) 藍相談役ご挨拶： 元千葉日報社山本社長様より 2012年新春ご挨拶の便りが届けた。藍

相談役が読み上げた。(原稿はホームペーチの“ゆかり源本”に載せる) 中華親善の歴史

ご説明されました。 

(5) 浜岡会長報告：今年のスゲジュールの案として 

１．三ヶ月一回に定時理事会議をしようと思います。時間は第三土曜日か日曜日の午後 

  ２：００～４：３０までとし、後で皆の都合に合わせて決めましょう。 

２．今年大事なイベントが二つあります。 

  （１）旅行の件：来月の会議で決めたいと思います。議案があれば提出してください。一 

    人で決めると独裁主義になるので、やはり家族と家庭の円満の為に皆の案を出しあ 



    って、それで決めたいと思います。今は花見、フルーツ狩り等色々な案がありますが、 

    関東地方には更に今年最大のイベントである 3月 31日～4月 1日山梨県「お花見 

    と温泉旅行」も計画しております。詳しい内容はホームページに掲載されています。 

    締め切りは延長したそうですので、参加したい方は早めに申し込んでください。費用 

    は 19,000円也。多数のご参加をお願いします。 

  （２）双十節慶祝会の件：双十節慶祝会暫定 10月 8日(木）に予定。今年はどういうふうな 

    イベントにして盛り上がるか、鐘さんからの提案がありました。目標人数は 150人です 

    ので頑張りましょう。以上、宜しくお願いいたします。 

(6) 新世帯の江徳君ご挨拶：大家好我是江德，現在在幕張的神田外語大學三年級就讀，現在

在找畢業以後的工作，請給我內定拜託。請多多關照謝謝。 

(7) 鐘さんご挨拶：何回もお目にかかったことがありますが、改めて自己紹介させていただきま

す。日本に戻ってきて 5年目になります。16歳から日本に住んでおりますが、実際は 1995

年から 2006年までの間は海外におりました。元々私は中国語が苦手でしたが、この 10年

間で私の中国語会話は随分上手になりました。15年前迄私の中国語は中学生の程度でし

たが、数年間電車の中で訓練してようやく中国語をかなり話せるようになりました。生まれ

は台湾ですが、育ちはシンガポールで 16歳まで暮らしていました。もし東南アジアへ行く機

会があれば、是非私にお尋ねください。よろしくお願いします。 

(8) 浜田副会長ご挨拶：今まで皆さん応援していただき、私がこうして今ここにいる事にすごく

感謝しています。昨年日本は色々あり、私個人としても色々がありました。やはり人生はい

ろいろなことがあって、波もあります。昨年日本大地震で私の人生観もかわりました。いろ

いろな人の顔が見えて来ました。そして日本人の素晴らしい所を見直しました。大自然の中

で人間は本当に強いものです。我々は日本に住み恩恵をうけながら、私自身は是非台湾

の人にもっと日本の事を知ってもらいたいと思いました。苦難にあってこそ人間は強くなりま

す。会食の合間もご歓談下さい。 

(9) 鈴木副会長ご挨拶：昨年会長を立てるように頑張りました。今年もよろしくお願いいたしま

す。 

(10) 王子顧問ご挨拶：皆の元気な顔を見て、これから千葉の華僑と若手一同と、一緒に発展

して行くよう頑張りたいと思います。年配で力不足ですが尽力いたします。皆様健康でいら

っしゃいますようお祈り申し上げます。 

(11) 前毛利会長ご挨拶：文課長、浜岡会長、諸先輩の方々役員の皆さんこんばんは。あけま 

しておめでとうございます。日華親善協会にご支援とご指導を心から感謝いたします。浜岡

会長就任以来皆さん色々手伝っていらっしゃると聞いております。このようなチーム団結力

のおかげで、新しいメンバーも加わりましたし、ホームページもよくできており、本当に感謝

しております。毎年恒例の千葉県中華総会新年会、旅行、また双十節懇親会などいろいろ

な活動がありますけれども、これからの若い次世代、たとえば今日も新世代の江徳さんが

来てくださいましたが、次の世代の子供達を考えないといけません。今鈴木さん等、東京、

横浜入国青年部ができたことはとてもいい前進です。更に次の世代へと繋いで行くことがで



きるように頑張りたいと思います。昨年３１１の大地震以来、皆さんのご支援本当に有難う

ございます。これについて千葉県の報告は浦安に在住の洪先生家の被害がありました。去

年の 10月 16日双十節の慶祝会の時、佛光山の師匠達をつれて浦安にお見舞いにいきま

した。洪先生の診療室はかなりひどくて、室内にいると眩暈するほど大被害を受けました。 

(12) 銭理事ご挨拶：遅くなりましたが、明けましておめでとうございます。千葉中華総会理事と

して選ばれたことにつきましては、浜田さんのご紹介で入った由縁ですので、個人としてす

ごく嬉しいです。千葉の茂原で仕事していますので、よく茂原へいきます。千葉ではこの地

域がとても好きです。これからも皆さんと一緒に千葉総会がもっと皆さんに知られるように

一緒に頑張っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

(13) 浜田副会長報告：総会に入りたいお知り合いがいらっしゃったら、会社の方までお知らせ

下さい。本日のように毛利前会長から二人の名簿をいただきました。会員として追加するの

は私が担当し、後に各理事にお知らせします。千葉中華総会の会員数が少ないですけれ

ども、よくコミュニケーションが取られています。もしお友達が千葉中華総会に入りたければ、

是非、是非、声をかけてください。それでは、皆さんどうそ、ごゆっくり召し上がって下さい。 

 


